

Unser Bild vom Kind...

... wir nehmen es so an, wie es ist

... braucht Sicherheit und Geborgenheit

... darf seine Erfahrungen sammeln

... entwickelt sich in seinem eigenen Tempo

... ist Teil der *Gesellschaft*, aber eine eigenständige Persönlichkeit

... ist Akteur seiner eigenen Entwicklung

... ist gut so, wie es ist

... ist ein Teil der *Gruppe*, dennoch eine eigene Persönlichkeit

... darf Kind sein und wird ernst genommen

Für uns steht das Kind im Mittelpunkt. Es ist uns wichtig, dass sich jedes einzelne Kind charakterstark entwickeln kann und als einzigartiger Mensch angenommen wird. Es darf so sein, wie es ist. Wir fördern eine bedarfsorientierte Entwicklungsbiografie, das bedeutet, das Kind wird dort abgeholt, wo es gerade steht. Wir wollen das Kind auf seinem Weg begleiten, unterstützen und ermuntern eine individuelle Persönlichkeit zu werden.

In unserer Kindertagesstätte schaffen wir Rahmenbedingungen, in denen sich das Kind in seiner Einzigartigkeit entfalten, sich kompetent und angenommen fühlt und heranwachsen kann. Dabei ist uns eine Entwicklungsangemessenheit wichtig, welche bedeutet, dem Kind genügend Raum zu geben und auf dessen Bedürfnisse und Wünsche empathisch, wertschätzend und liebevoll einzugehen und es auf seinem individuellen Weg zu begleiten.